



Presentación del V Torneo Interresidencias de Debate. | J.CUESTA

Seis equipos de tres colegios mayores compiten en el Torneo de Debate de la Universidad

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de cuatro años de vida, el Torneo Interresidencias de Debate de la Universidad de Salamanca se ha convertido en una actividad consolidada dentro de las propuestas estudiantiles de la institución académica. En su quinta edición, que se desarrollará entre los días 30 de noviembre y 2 de diciembre, participarán un total de seis equipos en representación de tres colegios mayores. El Colegio de Oviedo es el que aporta un mayor número de concursantes, con tres equipos; seguido del Tomás Luis de Victoria, con dos; y del Co-

legio San Bartolomé, con uno. Los debates, que este año tienen como sede el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria, darán comienzo mañana y la gran final se celebrará el viernes. El tema elegido para este año es “¿Deben existir los medios de comunicación públicos?” “Tal vez no sea una pregunta muy llamativa, pero sí un tema muy importante y de gran actualidad”, señaló la vicedirectora de Atención al Estudiante, Cristina Pita, para quien los debates universitarios “son una actividad que fortalece y enriquece la formación del estudiante”.